

W20 Ines Kühnel

Tagesordnungspunkt: TOP 13 Wahl 2 Rechnungsprüfer\*innen (quotiert)

## **Bewerbung für das Ehrenamt der Rechnungsprüferin**



Königs Wusterhausen, den 06.10.1023

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich erneut für das Ehrenamt der Rechnungsprüferin. Seit zwei Jahren bin ich bereits Eure Rechnungsprüferin. Es ist herausfordernd, macht mir jedoch großen Spaß und ich würde das gern weiterhin für Euch tun. Da ich mich ja schon mal beworben habe, halte ich meine Bewerbung kurz und bitte um Eure Stimme bei der Wahl der Rechnungsprüferin.

Mein Name ist Ines Kühnel. Ich bin seit Juni 2018 Mitglied der Bündnisgrünen. Ich bin verheiratet und habe zwei tolle Kinder (Paul 10 Jahre und Sophia 7 Jahre alt). Ich lebe in Königs Wusterhausen, der größten Stadt im Landkreis Dahme-Spreewald mit fast 40.000 Einwohnerinnen und Einwohnern. Von Juni 2019 bis April 2023 war ich Stadtverordnete und Fraktionsvorsitzende der Bündnisgrünen-Fraktion, Mitglied im Finanzausschuss und Ausschussvorsitzende des Hauptausschusses meiner Heimatstadt. Im Kreis bin ich Mitglied der Kreistagsfraktion der Bündnisgrünen und bin dort im Jugendhilfeausschuss aktiv. Seit Juni 2023 bin ich Mitglied des Kreisvorstands Dahme-Spreewald und wurde zur Kreisschatzmeisterin gewählt. Weiterhin bin ich noch Mitglied in einigen Vereinen. Diese ehrenamtlichen Tätigkeiten machen mir viel Spaß, stellen mich vor viele neue und spannende Herausforderungen, aber geben mir auch ganz viel Kraft.

Neben all diesen spannenden Ehrenämtern bin ich beruflich in Vollzeit seit 2007 als Steuerfachwirtin, derzeit als Senior Associate, in mittelgroßen Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaften in Berlin tätig. Ich arbeite spezialisiert im Bereich NPO (Gemeinnützigkeit). Meine Haupttätigkeiten liegen in der Erstellung oder Prüfung von Jahresabschlüssen, der Erstellung von Steuererklärungen überwiegend von NPO's. Ich werde mich weiter als Gemeinnützigkeitsberaterin spezialisieren. Das klingt nicht so spannend? Also für mich schon, es gibt keinen abwechslungsreicheren Beruf. Jeder Fall ist anders, ich habe Kontakt mit vielen interessanten Menschen und ich bin ein Zahlenmensch. Meine beruflich bedingte Gesetzestextaffinität ist auch für meine ehrenamtliche Tätigkeit als Kommunalpolitikerin wichtig und nützlich. Ich stehe also voll im Stoff für die Tätigkeit der Rechnungsprüferin.

Ich würde mich freuen, wenn ich für die Bündnisgrünen erneut diese Aufgabe übernehmen könnte. Wenn Ihr im Vorfeld Fragen an mich habt, werde ich sie gern beantworten.

Liebe Grüße

Ines